



## Regierungsratsbeschluss vom 17. Juni 2014

Schriftliche Anfrage Patrizia Bernasconi betreffend einer Auszeichnung  
"Nachhaltig Sanieren" analog zu Zürich

---

P145141

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Damit der Kanton Basel-Stadt seine energie- und klimapolitischen Ziele erreicht, ist es zentral, die bestehenden Gebäude sukzessive auch energetisch zu sanieren. Die Modernisierungswettbewerbe im Rahmen der 2000-Watt-Gesellschaft – Pilotregion Basel wollen Bauherren motivieren, bei einer vorgesehenen Gebäudesanierung energetisch vorbildliche Lösungen anzuwenden. Eine zusätzliche Auszeichnung wie in Zürich, um den Bekanntheitsgrad sozialverträglicher Sanierungen zu erhöhen, erachtet der Regierungsrat derzeit nicht als vordringlich. Das Mietpreisniveau liegt in Basel generell tiefer. Zudem kann bei einer längerfristig angestrebten energetischen Sanierungsrate von 2 Prozent nicht abgeleitet werden, dass das Mietpreisniveau in Basel-Stadt überdurchschnittlich steigt.

